
佐伯 優花さん
法学部 法律学科１年次

（大阪府立東淀川高等学校出身）

Q.法学部を志望した理由は？
もともと法律に興味がありました。法律を通して人の役に立てるようになりたいと

考え、複数の大学の法学部を比較したところ、摂南大学では座学だけでなく身を
もって体験し学ぶことができるということを知り、魅力を感じました。また、将来警察
官になりたいと考えているので、公務員試験対策が充実しているという点も自分に
合っていると考え、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜は、プレゼンテーションと質疑応答でした。プレゼンテーションは、発

表する内容について深く説明できなくてはいけません。私は、三年間の高校生活
で特に力を入れたことについて話しました。質疑応答では、志望理由や将来のこと
についての質問が多かったです。第２次選抜は、小論文とグループでの口頭試問
でした。口頭試問は、第１次選抜の時よりも、大学に入った後のことに関する質問
が多かったです。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
まず、プレゼンテーションで話す内容を覚え、万全な状態にしました。口頭試問

と小論文は、当日まで何を問われるか分からないので、入念に準備しました。志望
理由だけでなく、ニュースは常にチェックし、自分の意見を言えるようにしていまし
た。小論文は、過去２年分の過去問題を解いたり、先生にお題を出してもらって対
策しました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
念入りに準備して後悔することはないので、試験まではとにかく準備することが

大切です。完璧に乗り切ろうとせず、自分の全力を出し切ることに集中してください。
周囲の受験生も全員緊張しているので、焦る必要はありません。頑張れば必ず結
果がついてくるので、頑張ってください！

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q.国際学部を志望した理由は？
私は将来英語の教員になりたいと考えています。摂南大学の国際学部には、豊

富な海外派遣実績や英語での授業、少人数教育などのカリキュラムがあります。
そのような点に魅力を感じ、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜は書類審査で、志望理由、学修計画、大学卒業後の将来を見据え

た目標の３つの内容を志望理由書に書いて提出しました。第２次選抜は、10分間
のプレゼンテーションでした。私は、パワーポイントで作成した紙の資料を当日持
参しました。プレゼンテーション後には、その内容についての質疑応答がありまし
た。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
第１次選抜では、大学でなにを学びたいかを理解し、まとめておくことが重要で

す。第２次選抜では、多くの実践練習をすることが重要だと思います。またニュー
スや新聞を読んで時事問題に備えておくのも大切です。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
第２次選抜のプレゼンテーションは緊張すると思いますが、自分の発表が上手く

行った時は達成感があります。自信を持って頑張ってください！
シソン 翔温 ウィリアムさん

国際学部 国際学科１年次
（履正社高等学校出身）



中岸 祐人さん
経済学部 経済学科１年次

（徳島県立鳴門高等学校出身）

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q.経営学部を志望した理由は？
オープンキャンパスに行った際に、先生方や学生スタッフの皆さんが熱心に大学
の良いところを教えてくださったことで摂南大学の経営学部に興味を持ちました。
また、経営学だけでなくICTなどの分野についても学ぶことができると知り、摂南大
学で学ぶことでこれからの社会を生き抜いていくうえで重要な力をつけることが出
来ると感じ、志望しました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
プレゼンテーションをするにあたって、面接官の先生に強い印象を与えることが
一番大事だと思いました。高校の先生に手伝っていただいて発表練習を毎日何度
も行い、その度に自分の発表内容などを改善することで、興味を惹かれるようなプ
レゼンテーションにすることを意識しました。また、短い時間で自分の魅力を最大
限伝えるために、元気に明るい表情で語りかけるということも心がけました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
高校生のうちに色々なことにチャレンジすることが大事だと感じました。様々な経
験を経て、コミュニケーション能力を向上させることができたと感じています。また、
話の幅も広げられるため、プレゼンテーションにおいてとても役に立ちました。本番
はとても緊張すると思いますが、笑顔で堂々と話すことが大切です。

緒方 厚太さん
経営学部 経営学科１年次

（京都府立丹後緑風高等学校出身）

Q.経済学部を志望した理由は？
自分の学びたい分野を専門的に学ぶことができると考えたからです。摂南大学

では、２年次からコースに分かれて関心のある分野を選ぶことができます。また、
幅広い資格取得サポートがあることにも魅力を感じ、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜は書類審査です。第２次選抜はプレゼンテーションで、自己PRと興

味のある経済問題について発表するという試験でした。自分はサッカーが好きな
ので、「サッカースタジアムの建設によってどのような経済効果が生まれるのか」と
いうテーマで発表しました。「経済学」に関する難しい質問をされるのではないかと
予想していましたが、思っていたよりも易しい質問が多かったです。面接官の先生
もとてもフレンドリーで自分のペースで発表することができました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
まずは摂南大学のホームページやパンフレットを熟読し、大学について知ること

が大切です。そうすることで、志望理由などもスムーズに書けるようになりました。
プレゼンテーションは、単にインターネットでテーマを探して調べて発表するという
のではなく、自分の好きなことを経済と繋げるのが大切だと思います。発表の練習
は、高校の先生に協力してもらい、アドバイスを貰って修正を繰り返すことで自信
がつきました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
自分の考えていることや興味のあることを経済に繋げて、それについてさらに深
く勉強し、自分の言葉で面接官にぶつけることが大切だと思います。自分の興味
のあることであれば、もし想定していなかった質問が来ても焦らず答えられると思
います。「自分が落ちたら誰が受かるんや！」くらいの気持ちで挑んでください。摂
南大学で待っています！グッドラック！



大前 絢音さん
現代社会学部 現代社会学科１年次
（大阪府立阪南高等学校出身）

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q.理工学部・生命科学科を志望した理由は？
私は、難病の治療に興味がありました。摂南大学の生命科学科では、医療のこ

とをより深く学ぶことができ、実験や研究の設備が充実していることから、志望しま
した。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜は書類審査で、志望理由書や生命科学に関するレポートを提出しま

した。第２次選抜は、第１次選抜のレポートをパワーポイントでまとめたものの発表
と、それに関する口頭試問でした。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
高校では、レポートや質疑応答に活かすために、主に生物を勉強しました。また、

入退室の仕方やプレゼンテーションの作り方などの講義を受けて対策しました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
AO入試を受験するなら、どれだけ早く準備するかが肝です！！周りはもしかし

たら全く準備をしていないかもしれません。でも、自分を信じて突き進んでください。
応援しています！生命科学科で待っています。

神谷 茉莉花さん
理工学部 生命科学科１年次

（和歌山県立神島高等学校出身）

Q.現代社会学部を志望した理由は？
私は、日頃からメディアやSNSなどで取り上げられている現在の社会問題に興

味がありました。また、将来はスポーツに関わる仕事をしたいと考えており、これら
２つの分野を学べる大学に進みたいと考えていました。現代社会学部のフィールド
型アクティブラーニングや、３つの科目群に分かれて関心のあるテーマについて学
ぶことができるという点に魅力を感じ、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜は書類審査でした。第２次選抜では、個人ワークで考えた内容をグ

ループのメンバーに向けて発表し、それぞれの意見をまとめました。グループ内で
の発表では、メンバーに伝わりやすいように用紙にイラストを書いたり、相手の目
を見ながら大きくはっきりと話すといったことを心がけました。グループワークでは、
意見を出し合いながら役割を分担して、楽しい雰囲気で受験することができまし
た！

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
現代社会学部が求める人物像を深く理解するために、学部について載っている

パンフレットや、アドミッション・ポリシーを何度も熟読しました。AO入試については
分からないことが多かったので、過去の先輩達のインタビューなどを読んだり、現
在の社会問題について調べたり、ニュースなどを日常的に見ていました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
入試では、自己表現ができるかということや、仲間と協力してひとつの問題に取
り組むことができるかが重要なポイントだと思いました。そしてなにより、摂南大学
の現代社会学部に入りたい！という気持ちを持つことが大切だと思うので、自分を
信じて頑張ってください！！



川尻 ちよのさん
理工学部 住環境デザイン学科１年次
（兵庫県立伊川谷高等学校出身）

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q.理工学部・建築学科を志望した理由は？
私は高校で建築デザインについて学び、さらに幅広く建築について学びたいと

思うようになりました。たくさんの大学のオープンキャンパスに行った中で、摂南大
学は学生同士や講師とのコミュニケーションが取れていて学びやすい環境だと感
じました。また、１年次からゼミがあり同級生との交流も深められ、他者の意見も知
りお互いに成長していける環境があるというところにも魅力を感じました。実務経
験がある先生方から直接教えていただき、建築に関する知識や興味を深め、良い
作品作りをしたいと思い、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜の小論文は、「シビックプライド」がテーマでした。実技試験では、直

方体、球、円錐を用いたモニュメントを考えて描き、モニュメントに込めた意図を説
明しました。第２次選抜の口頭試問では、物理や数学に関する基礎的なことを問
われたり、英語で自己紹介をしたりしました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
実技試験では、陰影の付け方も重要です。どこにどういう形の影ができるのかを

考えながら描画の練習をすることをおすすめします。小論文や口頭試問では、自
分の建築に対する思いを書いたり話したりする場面があるので、何度も練習を重
ね、自信をもって話せるようにしました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
とにかく練習を繰り返すことが大切です。特に、実技試験の描画や口頭試問は、

色々な人に見てもらって意見をもらうと良いと思います。緊張すると思いますが、
自分のやってきたことに自信を持って頑張ってください。

中村 綾乃さん
理工学部 建築学科１年次

（大阪府立工芸高等学校出身）

Q.理工学部・住環境デザイン学科を志望した理由は？
インテリアや建築、デザインに興味を持っていたからです。一級建築士の受験

資格を得られることや、幅広く住環境について学べるところに魅力を感じました。特
に、環境について学ぶことができるので、環境にやさしい空間をデザインできると
思いました。また、興味のある分野の研究室があり、そこで学びたいと思い志望し
ました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
小論文は、課題文を踏まえてこれからの住環境についての自分の考えを書くと

いうものでした。描画は、円柱を分割したものを想像して描くという問題でした。口
頭試問では、志望理由書に書いた志望理由、学修計画を掘り下げた質問や、興
味のある研究室、高校でのことなどについて質問されました。先生方が話しやすい
雰囲気を作ってくださったので、落ち着いて答えることができました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
高校の先生方に小論文や志望理由書の添削、口頭試問の練習に何度も協力し

ていただきました。小論文は、先生に課題をいただいたり、本を買って読んだりす
ることで対策しました。描画試験は、YouTubeで簡単な図形の描き方の動画を見て
から描いてみるということを繰り返していました。オープンキャンパスに行った際に、
どのように描けば良いか、どんな練習をすればいいかということを教えていただい
たので、その通りに練習しました。口頭試問は、志望理由書に書いたことで質問さ
れそうなことを考えておくと良いと思います。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
緊張すると思いますが、しっかり対策をしておけば自信につながり余裕が出てく

ると思います。この学科に入学したいという強い気持ちをもっていれば大丈夫です。
頑張ってください！



田中 智喜さん
理工学部 都市環境工学科１年次
（兵庫県立伊丹西高等学校出身）

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q.理工学部・機械工学科を志望した理由は？
私は小さい頃から機械に興味があり、将来は自分の手でものづくりをしたいと

思っていました。摂南大学のホームページを見た際に、この大学なら自分の夢が
叶えられると思い志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
総合的な探究の時間で学んだ内容のプレゼンテーションと、口頭試問を行いま

した。プレゼンテーションは高校3年間で学んだことをパワーポイントにまとめて発
表しました。口頭試問では、学部・学科の志望理由や、取得したい資格について聞
かれました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
私は人前で話すことがあまり得意ではないので、高校の先生に何度も協力して

もらい、プレゼンテーションの練習を行いました。パワーポイントを作る際には、写
真などを多く使うことでわかりやすいものを作るよう心がけました。また、口頭試問
では受け答えの練習を何度も行いました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
人前で話すことが苦手な人でも、自分の気持ちを伝えようとする姿勢が面接官

に伝われば、必ず合格できると思います。自信をつけるためにも、何度も練習して
合格できるように頑張ってください。応援しています。

山本 和喜さん
理工学部 機械工学科１年次

（東海大学付属熊本星翔高等学校出身）

Q.理工学部・都市環境工学科を志望した理由は？
摂南大学のオープンキャンパスに参加した際に、元々興味を持っていた自然環

境や災害といった分野以外についても幅広く学ぶことができることを知り、志望し
ました。また、JABEE認定のカリキュラムがあるため、資格が取得できることも魅力
的でした。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
試験内容は書類審査のほかにプレゼンテーションや口頭試問がありました。プ

レゼンテーションでは、時間とテーマが事前に決まっているので、そのテーマに
沿って自分の考えを発表しました。緊張していましたが、リラックスして発表できる
ような雰囲気でした。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
プレゼンテーション後の質疑応答の対策に一番力を入れました。周囲の人にプ

レゼンテーションを見てもらい、質問をしてもらって対策しました。また、プレゼン
テーションで扱った内容に関連した知識を得られるよう、ニュースやネット記事を見
ていました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
プレゼンテーションでは、多くの人に見てもらうことが大事だと思います。発表内

容はもちろん、その後の質疑応答も対策しておく必要があります。私の場合、高校
の先生だけでなく同じクラスの友人にも協力してもらっていました。



橋本 朱門さん
理工学部 電気電子工学科１年次
（兵庫県立西脇工業高等学校出身）

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q.薬学部を志望した理由は？
祖母が大病を患った際に、処方された薬で痛みが和らいだり、副作用で気分が

優れなくなったりする様子を見て、薬はその人の体質や体調、使い方によって作用
が異なるということを実感し、薬剤師の仕事に興味を持ちました。「薬学部は勉強
が大変」というイメージがありましたが、摂南大学では1年次からの早期体験学習
や手厚いサポートが充実していて、ここでなら頑張れるのではないかと思いました。
また、様々な研究室があり自分の興味のある事に対して深く学べる所にも魅力を
感じ、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
試験では、化学実験とグループ討議を行いました。化学実験では、試験官の話

をしっかり聞いて行動することが大切です。グループ討議では、化学実験の解き方
や、お互いの考えを話し合います。自分の意見をどんどん伝えていくといいと思い
ます。口頭試問では、化学基礎から化学の基本的な事柄や、薬の知識などについ
て幅広く聞かれます。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
高校の化学の先生にお願いし、昼休みや放課後に何度も化学実験や口頭試問

の練習に付き合っていただきました。また過去問題を解き、傾向を学ぶことも大切
だと思います。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
高校の先生からアドバイスをもらいながら取り組むといいと思います。AO入試

は口頭試問や化学実験、グループ討議など、筆記試験とは異なる部分が多く緊張
もするかもしれませんが、今までの自分を信じて焦ることなく頑張ってください！

三浦 和夏さん
薬学部 薬学科１年次

（宮崎県立宮崎南高等学校出身）

Q.理工学部・電気電子工学科を志望した理由は？
私は将来、生徒にものづくりの楽しさを伝えられるような工業高校の教員になり

たいと考えています。大学では電気・電子だけでなく、通信などに関する知識や技
術についても学びながら、教員免許を取得したいと考えたため志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜では、高校生の時に作成した電気工作物のプレゼンテーションを行

いました。また、その内容について、いくつかの質疑応答がありました。第２次選抜
は口頭試問でした。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
第１次選抜でのプレゼンテーションでは質疑応答があります。どのようなことを

質問されるのか、あらかじめ予想して練習しました。第２次選抜は口頭試問です。
そのため、物理や電気基礎の勉強をして対策しました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
入試までに、本番を見据えた練習をしてください。当日は緊張すると思いますが、

自信を持って話すことが大切です。頑張ってください！



原田 姫菜乃さん
看護学部 看護学科１年次
（三重高等学校出身）

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q農学部・食品栄養学科を志望した理由は？
テレビ番組を通じて、食品開発者に憧れたことがきっかけです。製造に携わった

商品のこだわりを熱く語ったり、料理人からの評価が悪かった時に悔し涙を流した
りしている場面に心を揺さぶられました。摂南大学の農学部は、2020年に新設さ
れたため、設備が充実しています。最新の設備で学ぶことができる環境に魅力を
感じ、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜では、グループワークを行いました。4人程度のグループに分かれ、

それぞれ出題された文章の内容を要約します。その内容をグループ内で発表した
後、質疑応答を行いました。最後に試験の感想などをまとめて提出しました。第２
次選抜では、論述問題と口頭試問を行いました。口頭試問では、志望理由や国家
試験である管理栄養士の職業について質問がありました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
私は文章を読むことに対して苦手意識があったので、本を読んで長文に慣れる

ようにしました。また、本の一部を要約し、本番を想定した準備をしました。口頭試
問の練習では、自分の志望理由などを紙に書き起こして整理しました。また、面接
官と目線を合わせ、質問内容にそった回答をすることを意識しながら練習しました。
論述問題では、ホームページに掲載されている過去のテーマを用いて勉強し、高
校の先生に添削をしていただきました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
自分の将来像や志望理由についてより深い考えを持つことで、勉強のモチベー

ションが高まるだけでなく口頭試問でも役に立つと感じました。応援しています！
頑張ってください！

若谷 麻由さん
農学部 食品栄養学科１年次

（東海大学付属大阪仰星高等学校出身）

Q.看護学部を志望した理由は？
幼い頃から医療職に興味があり、入院していた曽祖母の介助をきっかけに看護

職を目指すようになりました。看護職の中でも、助産への興味が強く、４年間で看
護師だけでなく助産師の免許取得も目指すことができる点に魅力を感じ、志望しま
した。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜は書類審査で、第２次選抜は協働作業、グループ討議、小論文でし

た。小論文以外の時間はグループで過ごすため、他の受験生と話す時間が多い
です。一緒に昼食を取るなど、仲良くなることができました。そのこともあり、協働
作業もグループ討議も緊張せず取り組めました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
１日に３つは小論文を書くようにしており、書店で購入した参考書を見ながら書

いたものを塾の先生に添削していただきました。グループ討議については、イン
ターネットや本を読んで注意点やポイントなどをおさえておくようにしました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
緊張せずに普段通りに振る舞うことが大切だと思います。選抜当日、時間がなく

焦ってしまうこともあると思いますが、今までに自分がやってきたことを信じて頑
張ってください！



中川 颯人さん
農学部 食農ビジネス学科１年次
（大阪府立長尾高等学校出身）

総合型選抜 AO入試 合格者インタビュー

Q. 農学部・食農ビジネス学科を志望した理由は？
私は中学時代に職業体験で農家レストランでの農作業を体験しました。その中

で、普段の生活ではあまり考えることのなかった農業・食料の大切さやありがたさ
について実感し、人間が生活していくうえで欠かすことのできない「農業」について
理解を深めていきたいと考えました。食農ビジネス学科では、食と農をテーマに、
経済やビジネスの観点からもその仕組みや課題解決について学ぶことができると
いう点に魅力を感じ、志望しました。

Q.総合型選抜ＡＯ入試の内容について
第１次選抜では、SDGsに関する文章が提示され、それを要約したものをグルー

プ内で発表しました。その後には、質疑応答がありました。第２次選抜は、論述問
題と口頭試問がありました。

Q.勉強したこと・やっておいたほうが良いことは？
SDGsに関する本を読んだり、過去に出された論述問題を解いたりして理解を深

めました。また、口頭試問の対策として、高校の先生にSDGsについての質問をし
てもらい、何度も面接を練習しました。

Q.受験生へのアドバイスをお願いします！
考えたことを自分の言葉でまとめる練習をした方が良いと思います。口頭試問

は緊張しますが、何度も練習することで自信につながると思うので頑張ってくださ
い。

選抜方法は、2024年度入試と
2025年度入試で異なる場合があります。

今年度の選抜方法等の情報は、「学生募集要項」
（摂南大学入試情報サイトにて公開中）

をご確認ください。


